

つなぐ 2

令和5年6月20日
校長 笹谷 真理子

梅雨の晴れ間を見て、休みの日に、家で草むしりをすることがあります。丈は低く、葉っぱもさほど大きくないのに、びっくりするくらい長く太い根っこの草、ひげのような細かい根をいっぱい生やしている草、コンクリートのわずかな細かい隙間に沿って根を伸ばす草、頑固に根を張りなかなか抜けない草・・・

動くことができない草は、自分のおかれた環境を受け入れ、花を咲かせたり種子を残したりするために工夫して生きています。日に当たるために、高く伸びるだけではなく、葉を広げ、根をしっかり張って・・・

1学期も残り1か月となりました。目の前の課題に、しっかり根を張って取り組み、自信を高め、成果を上げて行ってほしいと思っています。

たてわりあいさつ運動 がんばっています!

6月から、運営委員会の呼びかけで、たてわりあいさつ運動が始まっています。毎日たてわり班が順番に玄関に出て、登校する児童にあいさつしています。10班全部が終わり、今は2周めの運動に入っています。最初は、高学年がメンバーを集めに低学年の教室まで呼びに行く・・・という姿もありましたが、そのうち低・中学年も早い時間から集まり、あいさつ運動を行ってくれるようになりました。中には、「昨日あまりできなかったので、今日〇班に混じってあいさつします!」という高学年もいました。

スローガン通り、みんなが明るく楽しい気持ちになる「笑顔いっぱいの符津小学校」の朝です。



あすチャレ!スクール ~4年生車いすバスケット体験~



5月23日(火)「あすチャレ!スクール」(主催:日本財団パラスポーツサポートセンター)があり、車いすバスケットの元パラリンピック選手の根木慎志さんがいらっしゃいました。4年生全員が車いすでのリレーを体験したり、代表の人のバスケットの試合を応援したりしました。体育館に大きく響く応援の声で、力が湧いたり勇気をもらえたりすることを改めて実感し、応援の大切さを学びました。また、何事にも挑戦することの大切さや、違いを認めて助け合うことの大切さを、根木さん自身の体験を交えてお話していただきました。





符津っ子の様子から

学校探検

1年生が生活科の学習で学校探検をしました。今は先生見つけにも頑張っています。



町探検

2年生が生活科の学習で町探検をしました。符津の校区のいいところを探しています。



木場潟

3年生は総合的な学習で木場潟について学習しています。これから木場潟に何回も見学に行きます。



プール掃除

5,6年生が、がんばって1年間の汚れを落としてくれました。きれいになったプールで学習が始まります。



つばめ調査

6年生が地域の方にもご協力いただきつばめの数を調べました。環境について考えるきっかけになるといいですね。



能楽教室

小松市能楽会の方に来ていただき、能楽教室が開かれました。楽器や舞の体験や、能についてのお話を聞いたりして、能について知ることができました。



本を寄贈していただきました

今年も、地域の辻池様より、児童のためにたくさん本を寄贈していただきました。古くから読まれている本や、趣味の本、絵本など幅広いジャンルの本があり、児童も貸し出しを楽しみにしている様子です。また、漢字辞典35冊も寄贈していただきました。クラスで同じ辞典を使い学習ができます。温かいお心づかいに心より感謝いたします。



今後の予定

6月

- 19日(月) 家庭学習がんばり週間 (~23日)
- 22日(木) 図書ボランティアさんによる1年生を迎える会(読み聞かせ)
- 26日(月) 家庭学習計画週間 (~30日)
- 27日(火) 1,2,4年 歯の指導
- 29日(木) 6年生合宿(~30日)

7月

- 1日(土) 3年生自転車教室 (加南自動車学校)
- 3日(月) 全校一斉1学期漢字テスト
- 4日(火) 全校一斉1学期計算テスト
- 6日(木) 育友会役員会
- 12日(水) クラブ活動